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Motifs de la décision

Projet de rapport d’exécution par la France du protocole sur les registres des rejets
et transferts de polluants

Une consultation du public a été menée par voie électronique sur le site Internet du
ministére de I’environnement du 23 mars 2017 au 13 avril 2017 inclus sur le projet de texte
susmentionné. Le public pouvait déposer ses observations sur le projet de texte disponible
en suivant le lien suivant :

http://www.consultations-publiques.developpement-durable.gouv.fr/projet-de-rapport-d-
execution-par-la-france-du-a1704.html

Aucune contribution n’a été déposée lors de la consultation menée.

Le texte soumis a consultation du public n’a donc pas été modifié.

Reasons for the decision

Draft report on the execution by France of the Protocol on Pollutant Release and
Transfer Registers

A public consultation was conducted electronically on the website of the Ministry of the
Environment from 23 March 2017 to 13 April 2017 included on the aforementioned draft
text. The public could comment on the available draft text by following this link:

http://www.consultations-publigues.developpement-durable.gouv.fr/projet-de-rapport-d-
execution-par-la-france-du-al704.html

No contributions were submitted during the consultation.

The text submitted for public consultation has therefore not been modified.
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